

Groupe d'opposition Voiron Citoyenne :

Anne **FAVIER**, Arnaud **BELLEVILLE**, Mélodie **MISTRÉ** et Benjamin **HUET**
www.voiron-citoyenne.fr

Souvenirs, souvenirs...

Alors qu'à Paris, à la veille des compétitions, les eaux de la Seine sont encore impropres à accueillir les nageurs et nageuses qui vont participer aux Jeux Olympiques, à Voiron, nous avions une piscine qui pouvait accueillir des centaines d'enfants et d'adultes pendant l'été. Cette dernière a disparu mais les souvenirs demeurent.

Nous avons recueilli le témoignage d'un Voironnais qui évoque le bon temps passé dans ce bassin.

« Je regrette la disparition de la piscine municipale en plein air de Voiron car cette dernière permettait d'apprendre à nager à beaucoup de jeunes en groupe ou individuellement.

Elle comprenait deux bassins : un pour les petits, pépinière trépidante de cris et d'éclaboussures et un bassin de 25 m équipé de 2 plongeoirs dont un de 3 m qui permettait les compétitions ou les exploits individuels que nous aimions admirer et encourager du haut des gradins aujourd'hui inaccessibles.

Nous étions nombreux à partir à pied ou vélo de Paviot, les après-midis d'été.

Enfants, alors que nous ne savions pas encore nager, nos jeux favoris étaient de plonger dans les angles du grand bassin et de remonter des objets du fond à différentes profondeurs ».

Une piscine pour permettre à tous de se retrouver dans une ambiance joyeuse et populaire. Un vrai lien social et un bel espace de rencontres !

A l'heure où les Jeux Olympiques occupent toute la sphère médiatique, il est important que la société puisse offrir à tout le territoire les mêmes moyens de s'épanouir, s'exprimer et se dépasser grâce au sport.

Notre choix politique sera de travailler en concertation afin que l'apprentissage de la natation pour nos jeunes Voironnais soit aussi du plaisir partagé.

Et vous, vous apprenez à nager où ?